

**Grundsatzklärung  
des Jobcenters Region Hannover  
gegen Gewalt am Arbeitsplatz**

Geschäftsführung und Personalrat des Jobcenters Region Hannover haben eine Grundsatzklärung gegen Gewalt verfasst. Sie formuliert die Haltung des Jobcenters gegen Gewalt und für den Schutz der Belegschaft.

**- Erklärung -**

- ✓ Das Jobcenter Region Hannover toleriert keine Gewalt gegen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
- ✓ Für Täter hat Gewaltausübung unmittelbare Konsequenzen
- ✓ Für Maßnahmen gegen Gewalt werden erforderliche fachliche, organisatorische und finanzielle Mittel zur Verfügung gestellt
- ✓ Opfer von Gewalt am Arbeitsplatz erhalten unseren Schutz und unsere Unterstützung
- ✓ Alle Beschäftigten, insbesondere die Geschäftsführung und alle Führungskräfte sind für die Umsetzung erforderlicher und verabredeter Maßnahmen verantwortlich



**Michael Stier**  
(Geschäftsführer)



**Uwe Lehmensiek**  
(Personalratsvorsitzender)